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　　經由103年度家長代表大會選舉，由黃麗惠
女士高票當選家長會長。黃會長是一位事業傑出

人士，現職鴻締建設有限公司總經理、智昇不動

產有限公司（台灣房屋墾丁加盟店）店長、誠愛

仲介有限公司（大家房屋屏東信義加盟店）經理

。黃會長為前會長（蔣政良先生）夫人。賢伉儷

平時熱心公益、待人誠懇，除了自身的經驗和人

脈有豐厚的累積和拓展外，對於學校也有深切的

關懷與貢獻。新的學年，黃會長期勉家長主動關

心校務、積極關懷學生，透過親師學習陪伴孩子

學習成長。少子化的時代來臨，父母應該把孩子

留在家鄉，平常多一點時間陪伴子女共享天倫。

為了協助在地學校創新與發展，並且提供孩子更

優質的學習環境，她選擇讓自己的孩子就讀恆春

工商。同時，黃會長十分感謝全體教職員工任勞

任怨的服務和無怨無悔的付出，『凡是走過必留

下痕跡』，只要齊心努力，一定可以幫孩子找到

學習興趣，走出人生的康莊大道。
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　　本校103年
11月1 8日中午
由五公寺舉辦健康蔬食活動，全校師生均踴

躍參與，共襄盛舉。本校大家長陳琨義校長亦親
臨活動現場，鼓勵同學多攝取蔬果，推廣飲食均
衡，環保食材觀念。本次活動五公寺不辭辛勞為
本校師生所提供蔬食料理，透過廚師的巧思與手
藝，菜色甚至比葷食還美味，除了淨化身心靈外
，品嘗蔬食儼然成為食尚新風潮！

　　本校103年11月12日辦理「103年度防災校園
建置成果演練觀摩」活動，本校校長陳琨義先生
陪同評審委員-屏東科技大學教務長葉一隆教授、
以及本校臨近各國中小代表，依演練程序觀摩本
校面對各種災害的處置作為。主要假想情境有地
震、人員受困、火災、水災、核災等，評審委員
葉一隆教授表示：校園防災能量建置是教育部近
期執行重點，透過教育體系提升師生之防災知識
、態度及技能，加強落實防災教育到各個學習階
段，進而強化社會抗災能力。

103年度防災校園建置成果演練觀摩

大家一起來健康蔬食

學務處
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人物特寫 校園小天使--升旗典禮開始⋯
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學務處

教務處 餐管三甲
／柯嘉雯英語夏令營

　　「面對不曾嘗試過的事情，給自己一個機
會吧！」抱持著給自己想去外面看一看的心情
，參加了這個在嘉義舉辦的英語夏令營。剛開

始得知自己可以去參加英語夏令營的時候，我還
蠻遲疑的，因為暑假要到飯店去進行實習，飯店
名額又有點供不應求，好不容易有飯店可以實習
，卻要在暑假剛開始就跟飯店連請五天的假，覺
得這樣不太好，所以本來是不打算參加的，經過
多次的考慮之後，我決定抓住這個難得的機會，
去參加英語夏令營。到了出發前，我心裡非常緊
張，因為我必須自己搭公車到高雄，再搭火車到
嘉義，可是我之前只有搭公車到高雄的經驗，並
沒有自己搭過火車，老實說心裡蠻害怕的，幸好
路途上遇到的人都很友善，告訴我路該怎麼走，
才讓我順利到達目的地。
　　在夏令營裡，我們分組進行比賽、完成課堂
上的功課、一起跳國外的一些傳統舞蹈，也進行
闖關活動，老師們設計了很多好玩的課程，讓我

　　國立成功商業水產職業學校於11月17日來本
校進行103學年度高職優質化校際交流參訪活動!!
　　遠從台東的國立成功商業水產職校，由楊校
長 長鉿 率領學校主管及教師到本校進行參訪，
會議於本校圖書館地下會議室舉行，除優質化計
畫交流會議外，另有動態校園巡禮的介紹。
　　會議由本校教務主任林漢銘主任主持，實驗
研究組組長陳儀欣老師擔任司儀。會議開始時，
先分別介紹兩校與會的師長們，並且藉由兩校互

們一邊玩一邊學，有時候遇到
了聽不懂的部分，我們會開始
嚐試使用肢體語言，來表達我
們想表達的事情，每個班級都
有一位助教，如果遇到無法表
達的部分，還有助教可以求助
，老師上課有時會跟我們聊一些他們家鄉的事情
，讓我們了解一些外國文化，也教我們一些他們
生活上的日常用語。參加夏令營的期間，對我而
言最困難的部分是要開口跟外國老師對話，因為
平常很少有機會可以和外國人對話，心裡難免有
一點怕怕的，很怕沒有辦法清楚表達自己的意思
，這應該也是很多人的障礙吧，害怕無法順利溝
通，而不願意開口，但其實只要多嘗試幾次，就
不會那麼緊張了，只要願意改變、願意跨出第一
步，就會有所改變。
　　語言讓我們可以跟來不同地方的人溝通，而
其中英文是最廣泛的被使用，就算沒有打算出國

或從事有關英文方面的工作，有時候在路上還是
會碰到來台灣觀光的外國遊客，這時候還是會需
要用到一些英文作溝通，而且恆春算是一個觀光
地區，遇到外國觀光客的機會也蠻大的。有了這
次自己去嘉義參加夏令營的經驗，讓我有了許多
的感觸，在日常生活中如果有機會的話就應該多
去外面四處看看、四處走走，看看除了恆春之外
的地方，偶爾來個自己的小小旅行也不錯呢∼學
習不再是用自己的眼光主觀的去看待所有事情，
而是用客觀或者第三者的角度，讓自己有更寬廣
的心來看世界。

“成功尚水”－友校來訪!!

贈錦旗及禮物的過程中，揭開兩校校際交流的序
幕。在進行簡報時，不時能看到兩校師長們專注
地聆聽，可見師長們對於此次校際交流的重視。
校園巡禮行程裡，我們以本校圖書館為起點，由
總務主任楊東衡主任與觀光科主任李國祿主任，
帶領兩校師長們，導覽解說觀光科飲調教室，再

行經生態池，至餐管科烘焙教室，由實習處主任
郭姿伶主任進行介紹。
　　成功商水楊校長談到兩校背景條件相似，但
是能在校長及全校老師努力下成效是他們的三倍
，是他們要學習的地方。參觀中的師長們，總是
發出讚嘆的驚呼聲，對於我們的學生、師資及設
備，流露出欣羨的眼光，相信此次的交流活動，
兩校的師長們必定都獲益不少。
　　短短的兩個多小時裡，成功商水師長們感受
到的我們熱情，我們也期望，成功商水的師長們
能透過實際的交流活動有所收穫相互成長。成功
商水的實習主任陳明珠主任在離開恆春工商時，
還一再地叮嚀我們，一定要組團到成功商水，進
行下一次的校際交流喔！

　　「不給糖就搗蛋」！每年的10月31日是
西洋萬聖節，校內也掀起一股「搗蛋風」。
為了將國際教育融入校園，除了結合英文課

程之外，更是體現在校園中。已經舉辦了第三
年的萬聖節活動，一年比一年更加精采，參加
的學生、班級也更加踴躍。各式各樣的裝扮，
在校園裡神出鬼沒，各處室、科辦公室，甚至
連校長室都不放過⋯。今年，你搗蛋了嗎？今
年，你收穫了多少糖呢？

　　世界展望會第2 6屆飢餓三十活動將於
104/02/07-104/02/08在高雄世運主場館辦理，
學校也在11/7率先舉行校內12小時體驗活動。
從飢餓體驗中，感受到世界各地長期處於飢餓
中人們的生活，藉此對生命與生活更加珍惜。

　　高中三年，學生最期待的就是畢業旅行了
，今年的畢業旅行終於在10/29-10/31圓滿落幕
了。不管是在車上此起彼落的歌唱聲、空軍官
校裡看到退役飛機時的讚嘆聲、劍湖山世界裡
坐著遊樂設施的尖叫聲，又或是在后豐鐵馬道
騎腳踏車飆風、故宮博物院裡的書香氣息、逢
甲、九份買到手軟的逛街之旅⋯，相信都給了
高三同學們一個難忘的回憶。才發現，原來，
三天兩夜過得如此之快；原來，三年就這樣即
將結束。

Happy Halloween

恆商齊飢∼校園飢餓十二DIY體驗

高三畢業旅行

　　103年度國中技藝教育博覽會，於東光國小
在曹縣長、各級長官及各校校長的鼓聲帶領下熱
鬧的開幕，博覽會場中人海眾多好不熱鬧，本校
所設的攤位也湧進許多的國中生來參觀，各科也
都拿出各科的壓箱寶來招攬學生，像是資訊科及
電子科的多軸遙控直升機、電機科的機電整合等
等，本校還有動態表演，由資訊科、餐管科及觀
光科支援，在表演開始由資訊科的多軸遙控直升
機繞場拉開序幕，接著是餐管科的傳統調酒，傳
統中不失視覺的享受，完美的結合調酒與視覺饗
宴，再來是觀光科潛水裝的介紹，完全把本校觀
光科的特色介紹給在場的國中生，使得本校的動
態表演更加的精采，謝謝各科的協助及各位服務
同學的用心，使得活動得以順利完成。

實習處 103年度國中
技藝教育博覽會
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實習處 圖書館

　　恆春國中於10月15日至本校參訪，由本
校餐管科、觀光科、資處科、電機科、資訊
科及電子科協助，謝謝各科及任課老師的協

助，使得10月15日恆春國中職業試探活動得以順
利完成。

　　車城國中於11月5日至本校參訪，由本校餐
管科、觀光科、資處科、電機科、資訊科及電子
科協助，各科為了讓車城國中的學生有更多的收
穫，無不使出渾身解數，使得參訪活動更加活潑
熱鬧，各科主任及上課教師辛苦了。

觀光二甲/王靜汝
這是
我第

一次去到
駁二藝術
特區，真
的非常的
興奮，即
使天氣很
熱依然興
奮，我印
象最深的
展演活動
是『女人的香氣』，裡面真的非常的酷！
　　裡面多數以女性為主軸的作品，女性往往是
以被凝視的方式存在著，但除了由視覺上角度來
看，還有幾個值得探討的想法：女性往往是這樣
展示、想像、論述、或慾望的，可是這種視覺上
的感官如果被轉換到了聽覺或嗅覺，這種男性視
覺上的本能或意圖，是否因為轉換成為是原始而
直覺的感官能力，而變得更加雄性？或者陰性？
四組成長於不同環境、採用不同的創作手法，當
聚焦在女性圖像的主題來做呈現與發展，在面對
這類的題目，同樣避不開上面提出的，關於女性
形象或他的身體是如何被「陳述」與「被凝視」
的大哉問。在他們的創作中，女性不再是只是被
凝視的個體，有時也做為與背景互相烘托或構成
畫作主題的一部分，讓他們彼此互相碰撞，甚至
化成符號與意義之間的辯證關係，這些表徵都跟
傳統女性被陳列的方式有所不同，「女人的香氣
」中的『香』字不一定是香味或代表真正的味道
，但是這裡氛圍的聚攏與消散，似乎更先於視覺
上的傳達，是一場難得以女性為主軸的繪畫展覽
，值得細細品『味』。
　　之後去了衛武營藝術文化中心欣賞從香港來
台表演的拉闊劇團所演出的《上課不要看小說》
，改編自人氣作家九把刀的同名小說，一場極搞
笑、靈異、奇幻、驚嚇、恐怖的演出，擷取了書
中三段故事─「王大明，你爸爸被溶解了！」「
很擠很擠的廉價旅社」和「超會踩腳的怪怪女讀
者」，描述主角王大明如何成為九把刀的助手，
及在為九把刀找尋題材和靈感時所遇到的各種怪
事，全劇以「王大明，你爸爸被溶解了！」一台
詞為開場，拉闊劇團把小說中所有荒誕的場景立
體呈現，還有閃現的鬼魅、緊湊的節奏，震撼了
視覺與聽覺的雙重享受，非常的精采，雖然剛開
始有點看不懂在演什麼，因為之前沒有看過這本
小說，但之後旁邊的同學有跟我解釋所以就慢慢
的看懂了，戲裡面每個演員都很敬業，完全沒有
怯場，在第二章「很擠很擠的廉價旅社」演出時
同學還因為太害怕那音效及鬼魅一直牽著我的手
，還有，有些情節真的不適合吃太飽的時候去看
，不聽勸告保證會後悔！因為他們真的是以非常寫
實的手法呈現出來，很可惜的是看完時因為時間的
關係沒有留下來與演員合照留念及參與演後座談。

圖文編輯製作研習

藝文參訪活動恆春國中至本校參訪－國中職業試探

車城國中至本校參訪－國中職業試探

車城國中職業試探活動
　　本科以糖花餅乾體驗課程呈現本科特色
，讓學生能在操作當中發揮創意並且引起學

習的興趣，製作出不同且具個人特色的作品。

第20屆金爵獎創意口布造型
競賽入圍決賽

　　第20屆金爵獎創意口布造型競賽於11月07日
隆重登場，今年的主題為「臺灣之光」由王淑寬
老師指導的餐管三甲盧泓名、餐管一甲楊淑敏、
餐技一甲李育晏以「台灣慈善家-陳樹菊」為主題入
圍決賽。在賽前學生與老師共同激盪出俱創意的作
品，每天認真練習不斷創新，終於從全國50組強手
中脫穎而出，期待在決賽當中能有更優異的表現。

餐飲管理科 餐管科研習大集合
烘焙食品之文化與創新研習：

　　本次研習以拉糖為
主題，由於大家都是
第一次接觸拉糖，參
與同學和老師反應熱烈
，因糖膏需要在高溫下
才能塑形，需要很有
耐心才能完成作品。

原住民餐點廚藝研習營：
　　聘請原住民美食評審朱志揚師傅擔任講師，
開發創新料理刺蔥魚片、小米酒醉雞、吉納福春
捲、雨滴山花
共四道佳餚。
感謝全校師生
共襄盛舉，活
動圓滿完成。

餐管科校內技能競賽
－展檯佈置比賽

　　本學期餐管科校內技能競賽展檯佈置比賽於
10月28日圓滿完成，由餐管二甲全班同學參賽，
恭喜獲獎同學!!

　第一名　李佳名、林玉章、林政彥、王證傑
　第二名　陳俊諺、蔡宗運、陳雅玲、潘耿葶
　第三名　呂羿樺
　　　　　龔美華
　　　　　張慈雯
　　　　　張嘉玲

實習處

  計畫名稱 103學年第1學期家庭教育專題講座 辦理地點 本校國際會議廳

  對　　象 教職員、學生家長、社區人士、恆春地區國中小教職員共72人 辦理時間 103年10月22日13:30~17:30

　　執行成果概述：
一、本方案之設計、規劃內容符合目標及專業要求，成果有二：(一) 厚植本校家庭教育資源，落實親師生對家庭教育應有之

概念，並以教育的力量推展優質家庭教育環境，使校內每一個家庭皆能務實發揮家庭教育之功能。(二) 增進學校教師對
家庭教育之重視，提昇教師對家庭教育的專業知能，促進學校家庭教育課程發展，培養學生家庭教育正確觀念，達成學
校家庭教育效能。

二、方案之執行內容、執行方法及人力配置等均否符應計畫之規劃。

效益評估： 
一、本活動目標人次100人，出席人數72人，實際參與率72%。
二、回饋調查:回饋單回收，師長17份、家長18份，合計35份，回收率48.6%。
　　(一) 對本課程主題安排之滿意程度：教職員滿意度94%、家長100%，總平均97%。
　　(二) 主講者整體表現的滿意程度：教職員滿意度94%、家長94%，總平均94%。
　　(三) 自我成長方面：

1. 我很用心參與此次活動，且深入了解課程內容：教職員滿意度83%、家長83%，總平均83%。
2. 上課期間，我能隨時掌握講師進度並適時提問：教職員滿意度64%、家長67%，總平均65.5%。

　　(四) 整體而言，我對於這次的家庭教育活動感到：教職員滿意度71%、家長67%，總平均69%。
三、本活動整體而言，非常符合學習者的期待或需求。

檢討與建議：
一、講師整體演講表達清楚，讓人了解家庭教育的議題並有許多思想上的啟發。
二、教職員建議：(一)老師演講得很棒，收穫很多，除了用簡單的例子、影片讓我們了解，講解的很清楚，希望下次還有類

似的研習，辛苦工作人員了。(二)選在周三下午，有許多人都能參加，較晚上為佳，而且較無時間上的壓力。 
三、家長建議：(一)很多外籍媽媽看不懂影片字幕，有孩子一起聆聽更貼切，建議讓沒時間來參加的家長，能有光碟分享更

有意義。(二)希望安排晚上時間，可以和孩子共同分享，更好。

國立恆春工商103學年度第1學期「親職教育」活動成果表
辦理時間 103年11月13日（星期四）17:10∼20:10
辦理地點 茂德館

參與對象 學生家長、教職員

目　　標
1.協助家長瞭解校務運作及班級經營情形，增進親師互動與交流。
2.增進家長親子溝通知能，強化其親職功能，促進與孩子良好的互動情境。
3.協助家長了解孩子在校各項學習情形，共同參與孩子成長生涯危機，俾使孩子能快樂而有效的學習。

執行情形

1.17:10∼20:10親師交流及學校各處室業務報告，出席人數178人，目標250人，參與率71.2％。非常感謝各班
導師的用心投入與教導，感謝家長、社區對本校的認同與指教。

2.本次活動預計服務目標各250人次，報名人數222人，實際出席人數178人，比102學年度第2學期增加85人。
期望下學期參與率能再提高。

活動成果

(預期效益)
及建議

1.總體而言，參與家長對本次活動的滿意度達91%以上，滿意度高，值得續辦並持續提升辦理成效。回饋單調查
統計如下：

序 題　　　　　目 滿意 尚可 不滿意 未參加
1 對於場地的安排 92% 8% 0% 0%
2 對於接待人員的服務態度 94% 6% 0% 0%
3 對於整個活動流程 89% 11% 0% 0%

4
透過下列活動對各種問題的瞭解：
4-1親師座談 95% 5% 0% 0%
4-2校務工作介紹 88% 8% 0% 3%

5 對於親職教育手冊的內容 89% 10% 0% 2%
2.本學期將「家庭教育專題講座」及「親職教育親師交流」活動分開辦理，不在同一天，且邀請全校學生家長參
加，參加家長人數提升、效果更加，將來希望能針對較弱勢學生家庭給予更多的關注與輔導。

輔導室 國立恆春高級工商職業學校辦理「103年度家庭教育」活動成果表

103年11月12日
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實習處 美好的未來，在你一念之間！
賀

電子資訊科

電 機 科 南台灣科技耀眼之星－恆春工商電機科

電機電子技術日新月異，請同學也加緊把握機會參加技能檢定輔導!!
　　【電機科訊】近
幾年來，本科爭取許
多計畫，如優質化、
均質化⋯等，目的除
了充實各課程教學實
習設備之外，更是為
了使本科師生的技能

更加精進；為因應突飛猛進的電機工程技術，及提升科內教師的專業能力，特於103年度優質化計劃
-教師專業活化教學計畫中列入「甲級電力電子職類技能研習」，期能增進教師甲級考照率，並因此
激勵同學自我督促、練習，養成精進學習，技術至上的風氣。
　　本次研習請到了遠東科技大學電機工程系陳副教授國光老師，陳老師於電力電子技術著力甚深
，學養深厚，更是遠東科技大學甲級電力電子檢定考場負責人，近年來對電力電子職類檢定事務的
推廣，不遺餘力。雖然礙於經費，研習僅有一天，但陳老師仍不辭勞苦，由台南趕來指導，上了足
足一天5小時的課程；教材豐富，解說詳盡，使參與同仁獲益不淺。
　　研習結束，就是努力的開始。老師們已經準備了數十包零組件，兩台實驗機台，為明年的第3梯
次檢定衝刺。同學們，看到老師這麼拼命努力，我們是不是也應該開始按下「啟動」開關，為自己
充電了呢？

國立恆春工商電機科永遠走在科技的前端　『相信你自己，未來不是夢』

本次研習已於11月15日辦理完畢，電機科同仁均踴躍參加
電機科重頭戲─甲級電力電子技能教師研習!!

　　　資訊三甲、電子三甲、綜三丙資技組
　　　丁珈勻、尤子維、王首茗、林建凱、
柯勇溱、洪毅丞、夏允晨、張雨石、張詠淳

、莊聖緯、陳湧翰、曾冠儒、黃建博、黃乾祐、
黃晨瑋、黃耀德、葉育倫、潘建樺、潘溫地、蔡

御輝、鄭昱珺、
盧唯茹、龔文凱
、朱柏澄、張涵
穎、王湘亭、郭
芋莘、陳重景、
嚴中佑、呂靖
珉、薛文愷 3 1
位同學通過「
PVQC專業英文
辭彙國際認證」獲得專業級證書。國際級的喔！ 
　　滿分500分，曾冠儒499分高居榜首、盧唯
茹497分、龔文凱492分、郭芋莘492分、王湘亭
490分、張涵穎487分、柯勇溱483分、陳重景
478分獲得南區賽參賽資格，預定於12月13日前
往參賽！
近日競賽訊息：
　　2015台灣高中職專題暨小論文競賽、2015全
國青少年創意發明競賽決賽、2014專業英文詞彙
能力大賽南區賽。
近日活動訊息：
　　近日除辦理多項研習、競賽與檢定活動，但
最受同學關心的當然就是校外參觀了！恆春位於

觀光偏遠地區，同學視野受限，常不知外面世界
的廣闊，不管是工作或是升學，選擇資訊科與電
子科，有許多美好的機會在等著大家！因此辦理
校外參觀就是希望同學能接受更多刺激，看到目
標與方向，朝著美好的未來努力！
　　這學期目前已辦理兩次校外
參觀，雖然都以三年級應屆畢業
生為主，為鼓勵一二年級的學弟
妹們也可以努力參加研習與競賽
，本學年表現最好的班級，將可
以提早出去參觀。大家加油囉！

附註：科內訊息，請勤上Facebook瀏覽。

資料處理科

給我們最親愛的寶－君蓉
資處三甲／林芳瑄

　　對你只有滿滿的不捨與心疼，我無法接受
你已離去的事實，想想我們到哪都一起滿滿的
回憶，這樣的事實太殘酷。在我身體不適時我
總會想起你陪我去保健室為我裝熱水；在我難
過有心事時我總會想起妳聽我訴說安慰我逗我
開心，我們這群比親兄弟姊妹還親，雖然有時
候會互相砲轟來砲轟去，我們都知道是玩笑話
，你說：「你愛我們」，我都會說：「矮額好
噁心」，你就會說好啊不要啊，我就說好啦我
也很愛你，去到哪你總會想到我們，有什麼好
康總第一個叫我們，現在少了妳生活變得乏味，
還記得我跟你都不會游泳，游泳課的時候我們總
約好一起游一起吃水，跟你一起總是歡樂無比。
　　記得為了要實踐我們的目標，我們約好一
起考乙級證照，當我學習放空的時候，妳總是
叮嚀我要好好學，不會妳會告訴我提醒我，在
學習方面妳是我的動力，我們常規劃未來的藍
圖，要一起讀幼保科、一起住、一起生活，感
覺很棒很美好，現在妳不在我身邊，真的振作
不太起來，看到妳寫給我的筆記，眼淚如雨般
流下，真的很想妳，但是君蓉請妳放心，我知
道如果妳在，妳絕不允許我放棄，所以我會連同
妳的目標一起努力，要記得給我加油打氣好嗎？
　　「秋天的落葉，是妳悄悄地離去，凋謝的
花和枯木成為妳的送行者，沒有過多的不捨，
沒有淒涼的淚水，因為妳覺得那是多餘，當生
命悄悄地降臨與結束，這一切只是旅行，來臨
時沒有過多的行李，離去時也沒有過重的負擔
，瀟灑而行是最棒得旅行。」
　　蓉，放心的去旅行吧！就讓我們的祝福和
回憶伴隨著妳到處行走，就這樣瀟灑地往前吧
。我會在星空下等待，願我可以感動一顆小小
的流星，讓它載著我的祝福，滑落到妳的身旁
，讓妳可以想想我。風吹走了祝福的心緒，雨
模糊了期盼的視線，我紮緊了思念的情結，相
信總有一天我們會再度相逢。

資訊月比賽感想 
資處三甲／陳姵妤

　　在某一天的上課時，淑萍老師就問全班同
學，有誰自願參加「資訊月」的比賽，當時我
們就問有什麼樣的比賽項目，就在老師說到電
腦簡報的時候，自己就不由自主地被吸引了！
於是就和班上的昱雯、素華、思宇，組成一隊
代表學校參加比賽。
　　到了比賽那一天，也就是我們畢旅完的隔
天，我們搭淑萍老師的車到文藻外語大學比賽
，起初都沒有任何緊張的感覺，是到了比賽場
地看到了電腦和題目才有那麼一點危機意識，
當比賽鈴響起時現場的滑鼠聲和鍵盤敲打的聲
音不曾停止過，我們就在這樣子的環境下過了
一段快到一個不行的四十分鐘，比賽完我們離
開了教室，心中有一種很難比喻的心情！而我
只有一個想法，那就是要把握每一次的練習，
因為題目千變萬化層出不窮選手各個箇中好手
，唯有不斷去學習新的技能才能比別人多一點
優勢，在此勉勵所有人一定要活到老學到老，
不斷的充實自己學以致用！

新科會長未來一年的期許

觀光二甲／柯怡汝

　　剛進到觀光科時，對科內大小活動事情不了
解的我，因為認識了前任觀光科會長，在會長的
帶領下我們逐漸了解科內各項事宜的運作，從活
動工作人員開始，一直到帶動遊戲，積極參加科
內各活動的我們，意識到科學會的重要，和擔任
會長這職務的重要，它代表了整個科，科內學生
可以透過科學會向科內老師轉達訴求和建議，記
得在聖誕節活動時，同樣擔任活動組的我們，在

活動結束後，和學長姐一起開了小型檢討會，進
一步討論到下一屆科會長可以推薦誰出來當，誰
可以擔任這個不怎麼輕鬆的職務，從辦活動，和
老師討論時間，安排人員，節目安排，邀請師長
一同參與，增進師生間的良好關係⋯⋯等。
　　謝謝班上同學和學長姐們提議讓我來選科會
長，雖然不能像前任會長一樣，可以非常活潑的
帶動活動氣氛，忙得暈頭轉向時思考依舊清晰，
籌備活動時能夠因材適用，將僅有的工作人員分
配到最有效率的團隊，未來的一年裡，還有很多
事情等著我們去學習，不去預設前方的問題有多
麼困難，肯學肯做肯付出肯努力，必定會有亮眼
的成績，團結科內學生之間的凝聚力和團結心，
老師和學生之間的關係可以像朋友一樣，亦師亦
友，每一次的活動都可以辦得周到，開心地開始
活動，開心地結束活動，將科內塑造成學校風氣
最好，學生最活潑的科別，幫助大家在高中這本
青春的日記中，增添更多的色彩，笑聲，智慧。

觀 光 科 新 舊 會 長 交 接

觀光事業科


